



Nachruf

Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)
nimmt dankbar Abschied von

Herrn Pfr. i.R. Erwin Lachnit,

der am Do., den 03. November im Alter von 81 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Erwin Lachnit kam im August 1982 als Nachfolger von Pfarrer Monsignore Joseph Albinger nach Poppenhausen und wirkte fortan 26 Jahre lang als Pfarrer und Seelsorger für die Pfarrei St. Georg Poppenhausen mit der Filialkirche St. Laurentius in Sieblos.

Im August 2008 ging er in den Ruhestand, bezog sein Haus im Ortsteil Gackenhof und unterstützte als Pfarrer im Ruhestand die heimische Kirchengemeinde und auch weitere im Bistum Fulda.

Für die Bürgerschaft seines Wohnplatzes Gackenhof übernahm er von 2011 - 2016 Verantwortung als Ortsvorsteher und setzte sich für die Belange seines Ortsteils ein.

Erwin Lachnit war Seelsorger, Mitbürger und Mensch. Über den langen Zeitraum von 40 Jahren hat er sich durch sein Engagement große Verdienste erworben. Für viele Gemeindemitglieder und Familien war er ein geschätzter Lebensbegleiter.

Die Arbeit und das Wirken von Pfarrer Erwin Lachnit in Poppenhausen war davon geprägt, Neues zu schaffen, Bestehendes zu verändern aber auch Bewährtes zu bewahren, auszubauen und weiterzuentwickeln. Er hat in der Pfarrgemeinde sichtbare Spuren hinterlassen. Als Beispiele werden genannt: Umbau und Sanierung der Pfarrkirche St. Georg sowie der Filialkirche St. Laurentius samt Umfeld, Sanierung des kirchlichen Friedhofs mit Neubau der Aussegnungshalle, Sanierung u. Umbau des Papst-Johannes-Paul-Hauses sowie der Pfarrbücherei, Erweiterung u. Umbau der Kath. Kita St. Elisabeth u.a. mehr.

Die Umsetzung mehrerer Projekte konnte in einer fruchtbaren Zusammenarbeit mit der politischen Gemeinde gelingen.

Anlässlich seines 80. Geburtstages wurde Pfr. i.R. Erwin Lachnit am 18. Juli 2021 in Anerkennung und Würdigung seiner stattlichen Lebensleistung mit der höchsten Auszeichnung der Gemeinde Poppenhausen, der 10. „Von-Steinrück-Medaille“, ausgezeichnet.

Die Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) und alle Bürgerinnen und Bürger nehmen in dankbarer Erinnerung Abschied von einem langjährigen Seelsorger, dem Ortsvorsteher a.D., einem geachteten u. beliebten Mitbürger, dessen Ansehen wir in Ehren halten werden.

Für die gemeindlichen Gremien
der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe)

Manfred Helfrich
Bürgermeister

Tobias Mathes
Ortsvorsteher Gackenhof